



¿Y si fusilan a los traidores a la Patria?

Traidores a la Patria por no aprobar la reforma eléctrica. Así los llama **Andrés Manuel López Obrador** y sus rémoras lo repiten. Peligroso, muy peligroso, no sólo ofensivo.

O estás con la llamada cuarta transformación o estás contra la llamada cuarta transformación.

No hay punto medio.

No es democracia votar en contra de las ocurrencias presidenciales.

Sólo lo es cuando le conviene.

¿Y por qué no, fusilarlos?

Como en la época de la Independencia o la Revolución.

Ajustícienlos y luego viriguamos.

Total.

El Instituto Nacional Electoral (INE) no era corrupto ni servía a la mafia del poder cuando avaló su triunfo en 2018.

Hoy, cuando pedía más recursos para organizar la consulta de revocación sí lo es.

Y López Obrador no quería que sólo se instalaran 57 mil casillas, de las 157 mil de las presidenciales que ganó.

Ya circulan las fotografías de los 223 diputados que votaron en contra de la reforma, que, por ser constitucional, requería de las dos terceras partes de los 500 legisladores.

Necesitaban 334, pero como sólo asistieron 498 la cifra se redujo a 332.

Y esos 223 apátridas que merecen ir al paredón, según las huestes de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), serán exhibidos por orden de **López Obrador** en los seis estados donde habrá elección para gobernador este año.

Y serán señalados como los culpables de que México no controle el mercado de la electricidad.

Nada más falso.

Nada más mentiroso.

A **Andrés Manuel** poco le importa poner en riesgo a los diputados que votaron contra su regresiva reforma.

Porque eso hace, así como lo ha hecho con los periodistas, lo mismo reporteros que columnistas, azuzando a sus seguidores que le creen a ciegas todo lo que diga.

La Cámara como cancha de fútbol

Sergio Gutiérrez Luna no deja de sorprenderme.

Y no por su inteligencia o capacidad.

No.

Circula en redes un video en el que utiliza la Cámara de Diputados, donde nada pudo hacer para que pasara la reforma de su patrón, como cancha de fútbol soccer.

Desde la tribuna arroja un balón a **Luis El Matador Hernández**, quien lo recibe y lo pateo hacia la puerta central del Salón de Plenos.

Y **Gutiérrez Luna**, de Veracruz, como **El Matador**, celebra.

Ya está igual que **Claudia Sheinbaum Pardo**, la jefa de gobierno a la que no le importa hacer el ridículo o exhibirse en una busca desesperada por ser la candidata presidencial de Morena, en 2024.

Gutiérrez Luna, tal como **Mario Delgado**, líder nacional de Morena porque ahí lo puso **López Obrador**, no conoce la vergüenza.

Sueña con ser el candidato de Morena a la gubernatura de Veracruz, donde **Cuitláhuac García**, nomás no da una.

La protección a Pío López Obrador

Tenía que ser la esposa de **José María Rioboó**, el compa de **Andrés Manuel**, quien protegiera a **Pío López Obrador**, hermano, obvio, de **Andrés Manuel**.

Yasmín Esquivel Mossa, la ministra que becó en 2019 **López Obrador** como premio a la lealtad de su esposo, impidió que se entregara el expediente de **Pío** relacionado con el billete que recibió según se observa y escucha en dos videos que circulan en redes.

No sea mal pensado, **Pío** es inocente.

Vámonos:

Dicen las malas y viperinas lenguas que **Alejandro Gertz Manero** vive sus últimos días al frente de la Fiscalía General de la República (FGR).

amontoya@ova.com.mx

@albermontmex